

Krippe im Pfarrbüro

› In Düşhorn: Aufnahme von 15 Kindern geplant

DÜSHORN (MÜ) › In Düşhorn zeichnet sich unter anderem durch die Bereitstellung neuer Bauplätze ein erhöhter Bedarf an Krippenplätzen ab. Der Ausschuss für Bürgerdienste beschäftigte sich mit diesem Thema in seiner letzten Sitzung und empfahl, entsprechende Planungen aufzunehmen. Als Standort ist das heutige Pfarrbüro der evangelischen Kirche vorgesehen. Insgesamt soll dieser Bereich 15 Kinder aufnehmen können.

Im Herbst vergangenen Jahres gab es erste Gespräche mit der Kirchengemeinde Düşhorn hinsichtlich einer Umnutzung des jetzigen Pfarrbüros. Sie resultierten aus der Notwendigkeit, zusätzliche Krippen- und weiterer Kindergartenplätze zu schaffen sowie einer Bitte an die Kirchengemeinde Düşhorn, sich aus Kostengründen räumlich zu verkleinern. Nach telefonischer Abfrage bei mehreren Architekturbüros für die Übernahme der Planungsleistungen konnte die Planungsgruppe Niemeyer aus



Im Pfarrbüro der Kirchengemeinde soll eine Kinderkrippe für Düşhorn eingerichtet werden. Foto: Müller

Walsrode gewonnen werden. Die Abteilung Bauen und Liegenschaften hat zwischenzeitlich in Zusammenarbeit mit dem beauftragten Architekturbüro die Machbarkeit der Nutzungsänderung der Räume geprüft. Eine neue Krippengruppe wäre bau-

lich grundsätzlich umsetzbar. Vor der Bauantragstellung müsse die Planung allerdings mit dem Amt für Bau- und Kunstpflege abgestimmt werden, da es sich beim Gebäude um ein Baudenkmal handelt. Das nieder-

sächsische Landesamt für Schule und Bildung müsste jedoch noch beteiligt werden, hieß es aus der Stadtverwaltung. Organisatorisch sei es geplant, die Gruppe der vorhandenen Kindertagesstätte anzugliedern, die vom Paritätischen Verein Heidekreis betrieben wird.